



CONFEDERACIÓN GENERAL DEL TRABAJO

Sección Sindical CGT_UCM

Universidad Complutense de Madrid

<https://www.ucm.es/cgt/>

cgt@ucm.es



CARTA ABIERTA AL RECTOR DE LA UNIVERSIDAD COMPLUTENSE DE MADRID

Sr. Rector

De nuevo, una mala decisión ha puesto en entredicho la reputación de la Universidad Complutense de Madrid. Nos estamos refiriendo concretamente a la imposición por su parte del nombramiento de Isabel Díaz Ayuso como “alumna ilustre”.

Resulta hasta de mal gusto narrar el conjunto de fechorías que este personaje ha llevado a cabo durante su mandato como presidenta de la Comunidad de Madrid. Desde su “protocolo de la vergüenza” causante de miles de muertes en circunstancias indignas en las residencias durante la pandemia hasta la puesta en riesgo de la salud de todas y todos los madrileños con el desmantelamiento de la sanidad pública.

Su desprecio por lo público devasta a diario nuestro derecho a una educación pública y de calidad que tanto nos ha costado conseguir. Citando palabras suyas en el último Consejo de Gobierno “las universidades públicas madrileñas actualmente no son viables”, Sr Rector ¿quién cree Vd. que es la responsable de dicha situación?

Negar el cambio climático, llamar malcriadas a las compañeras del movimiento feminista, la mentira, el insulto y la falta de decencia en todas sus declaraciones hacen que su nombramiento resulte humillante para el conjunto de la comunidad universitaria y de la ciudadanía en general.

Desvarío, infame, indecente, miserable, vergonzoso, vasallo, son algunos de los calificativos que se escuchan a diario dentro y fuera de la Universidad por la decisión que su equipo rectoral en general y su Vicerrector de Relaciones Institucionales en particular ha adoptado. ¿Acaso cree el Sr. Rector que la susodicha es un ejemplo a seguir?. ¿Qué motivos inconfesables le llevan a premiar la mediocridad?

Sr Rector el daño a la imagen social y académica de la Universidad Complutense ya está hecho, pero una rectificación por su parte evitaría al conjunto de la Comunidad Universitaria el bochorno de su nombramiento oficial el próximo 24 de enero.

Sr Rector, desde el respeto y con la más absoluta sinceridad, no creemos que haya un personaje más pernicioso para la Universidad Complutense de Madrid que la presidenta de la Comunidad de Madrid. Tan sólo alguien que haya intentado premiar esos comportamientos y no sea capaz de rectificar a tiempo podría ocupar ese puesto.

Sr. Rector, en el Claustro Universitario del pasado 12 de diciembre reconoció haber cometido muchos errores, no sume otro mayúsculo y rectifique tan lamentable decisión, de no ser así, no dude en contar con la CGT para recibir el próximo día 24 de enero a su ilustre personaje como merece.

Atentamente.

Sección Sindical CGT_UCM